

— Mitteleuropäische Zeit. Der hiesige Magistrat hat angeordnet, daß mit Ablauf des 31. März die hiesigen öffentlichen Uhren 18 Minuten vorgestellt werden und von diesem Zeitpunkt ab die mitteleuropäische Zeit angeben. Das Vorrücken der Uhren auf Mitternacht geschieht also hier in Mühlhausen um 11 Uhr 42 Min. nach bisheriger Ortszeit. Da auch die Post und Eisenbahn entsprechend verfahren, so wird es jeden Privatmann erleichtert, das Stellen seiner Uhr vorzunehmen. Für die Landgemeinden wird es sich empfehlen, sich an die nächstgelegene Stadt und deren Zeitangabe zu halten, denn es können dann nur kleine Ungenauigkeiten von höchstens 1 Minute entstehen (notabene, wenn die Uhren richtig gehen). Nachstehend geben wir die Zeitangaben für die im nächsten Umkreise von Mühlhausen liegenden Städte der Provinz in Stunden und Minuten, wann dort die Uhren auf Mitternacht gestellt werden müssen:

Dingelstedt	11,41	Tennstedt	11,43
Heiligenstadt	11,40	Thamsbrück	11,43
Langensalza	11,43	Treffurt	11,41
Nebra	11,46	Weißensee	11,44
Nordhausen	11,43	Worbis	11,41.

Es ist also am 31. März z. B. für Treffurt nach bisheriger Ortszeit um 11 Uhr 41 Min. das Vorrücken der Uhr auf Mitternacht vorzunehmen.